

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

142 élèves vont faire leur rentrée



Le groupe scolaire est situé dans le hameau de Creys. Photo Le DL /Suzanne BERGER

À Creys-Mépieu, 142 élèves seront répartis en six classes. Les petits seront au pôle maternelle. En petite et grande section, ils seront 25 avec Marie Richer comme institutrice et Laurine Guibout comme Atsem. En moyenne section et CP, il y aura 22 élèves avec Élise Salmon, institutrice, et Ghislaine Chacornac, Atsem. Delphine Paget s'occupera des CP et CE2 qui seront 24. Cette année, cette classe se situera au pôle maternelle en raison des travaux de rénovation du groupe scolaire, pour éviter un déménagement en cours d'année. Au pôle élémentaire, il y aura trois classes : 24 élèves en CE1 avec Karine Eloi, 23 élèves en CM1 et 24 élèves en CM2 avec Eric Bénabent. Dans cette classe, le jeudi sera assuré par Mme Giordano. Un protocole sanitaire est établi. Les parents vont recevoir des consignes de l'adjointe au maire, Séverine Poëte.